## QUÉVEN

Selegranne 123 ix 13

## Soirée des bénévoles. Seize associations récompensées



Beaucoup d'émotion pour les nombreux bénévoles et responsables d'associations.

Les élus ont reçu ceux qui font bouger le monde associatif, vendredi soir, sur la scène des Arcs. Avec 120 associations, la cité est très active. Cette soirée était l'occasion de faire honneur à ceux qui travaillent parfois dans l'ombre, qui tissent des liens sociaux et entre les générations, qui font la richesse du quotidien de beaucoup.

Ont été récompensés : Jean-Claude Le Maître (CSQ basket-ball) ; Michel Furic (FC Kerzec) ; Viviane Higuinen et Renée Forbin (Air d'Eire) ; Renée Le Maréchal (Quéven-Koro) ; Yves Barré (Fnaca); Pierrette Para (paroisse de Quéven); Michel Stanguennec (les Amis de Kerdelann); Annie et Gérard Le Breton (Kewenn Entr'actes); Robert Rosso (CSQ football); Mélanie Le Delliou (Le coup de pouce des parents); Pierre Nicolas (Club cyclo quévenois); Solange Evenou (Quéven Dunmanway); Joseph et Janed Le Bellec (Den Dour Douar); Sophie Guivarch (Club Lorient Quéven sport canin); Marie-Jo Guillaud (Secours catholique); Jacqueline Getain (Kanerion an Oriant).